



Im Westerwaldmuseum wurde kurzerhand die historische Polizeiwache für angereiste Oldtimerfreunde eröffnet.

Foto: Joachim Weger

Nostalgie in Steinebach

Historische Polizeiwache für Oldtimerfreunde geöffnet

Steinebach. „Achtung, Polizeikontrolle!“, hieß es am Maifeiertag anlässlich der Saisoneröffnung im Westerwaldmuseum in Steinebach. Das hatte seinen guten Grund, denn den ganzen Tag über rückten Oldtimerfreunde aus nah und fern an. Schon am frühen Morgen verdeutlichten Fahrzeuge aus den Bereichen Bonn, Siegen und Neuwied die weite Ausdehnung des erfreulich großen Gästestroms.

Zum ersten Mal mit von der zünftigen Partie in Steinebach war die Interessengemeinschaft Fiat 500 aus Leverkusen. Die Gäste mit der weitesten Anreise kamen sogar aus Meersburg am Bodensee. „Bei

so viel fremdem Volk müssen wir unsere historische Polizeiwache öffnen“, hieß es kurzerhand im Team der Helfer. Gesagt, getan. Museumschefin Agnes Weller stellte den Gästen ganz persönlich die nostalgische Amtsstube vor, wobei amüsante Geschichte und Geschichten nicht fehlen durften. Währenddessen nahm Heimatfreund Josef-Georg Solbach aus Gebhardshain schon mal den Sessel des Polizeichefs von anno dazumal in Beschlag. Als sich der Besucherandrang später lichtete, hieß es auf die Frage nach dem Verlauf der „Polizeikontrollen“ klipp und klar: „Es gab heute überhaupt keine Beanstandung!“

red